



Ligue des droits de l'Homme

Section PARIS 14/6

Paris, le 12/01/2013

La section LDH Paris 14/6 est heureuse de vous inviter à son prochain débat

Mercredi 23 janvier de 20h à 22h
A la Maison des Associations du XIVème
22 rue Deparcieux 75014 Paris
Métro : Denfert-Rochereau – Bus : 28, 38, 58, 88

qui aura pour thème

« Penser à droite »
Avec Emmanuel Terray

Anthropologue, Directeur d'études à l'EHESS et membre de la LDH

La pensée de droite est diverse et changeante ; elle varie selon les courants entre lesquels elle se partage, selon les secteurs de la vie sociale où elle s'énonce, selon les interlocuteurs auxquels elle s'adresse. Elle présente parfois des incohérences.

Par-delà cette multiplicité de facettes différentes, il est cependant possible, telle est l'hypothèse d'Emmanuel Terray, d'identifier un socle commun, un faisceau d'axiomes qui, sans former une doctrine unique, permet d'appréhender les faits à travers les mêmes catégories et de les apprécier au regard des mêmes valeurs.

L'écart entre la droite libérale et sa version conservatrice est telle qu'il pourrait bientôt les contraindre à ne plus être dans le même camp.

La réunion se terminera par un **pot amical**, occasion d'une rencontre informelle avec les membres de la section PARIS 14ème / 6ème de la Ligue de droits de l'Homme et du Citoyen et - pourquoi pas - celle d'une adhésion pour 2013.

N'hésitez pas à diffuser l'invitation et à faire venir vos amis, et vos connaissances.

Merci de votre présence,
Sentiments ligueurs

Le président,
Philippe Jesover

* dans son livre « Penser à droite » (Galilée, 2012)